

# ¿SERÁ?

### En defensa de los niños

En el marco de la iniciativa de reforma que busca la fusión, integración y extinción de 18 organismos desconcentrados, entre ellos el Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (Sipinna), nos adelantan que hoy la Red por los Derechos de la Infancia en México (Redim) alista un evento en San Lázaro para alertar sobre el tema, habrá que estar atentos si desde Palacio Nacional no se les considera a los activistas como parte del bloque "conservador" ¿Será?

## Prioridades legislativas

Y con eso de que a la Cuarta Transformación no le gusta nada que venga de los españoles, ayer a propuesta de la senadora Mónica Fernández, se aprobó un exhorto, en Comisiones, para que la "Plaza de la Constitución" como se llama oficialmente el Zócalo capitalino, en homenaje a la Constitución de Cádiz, ahora se llame Plaza de la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos... ¿En qué beneficia este cambio al país? Algunos dicen que en nada. ¿Será?

# Vocero va a la campaña

La evaluación postdebate en el Estado de México cambió algo al interior de la llamada Cuarta Transformación, pues a partir de este fin de semana, representantes del Gobierno federal se comenzaron a dar cita en los eventos de la maestra Delfina Gómez. Específicamente, el vocero de la Presidencia de la República, Jesús Ramírez, acudió a aquella entidad para acompañar a su candidata en un mitin y, nos adelantan, otros funcionarios, incluidos los gobernadores emanados del morenismo, deben programar al menos una visita en sus días no hábiles para respaldar a la extitular de la SEP. ¿Será?

#### Medidas contra el Covid

A ver si este nuevo contagio del **Presidente**, según la versión oficial, hace reflexionar a las autoridades que se debe garantizar que la población tenga acceso a los **refuerzos** de la **vacuna** contra el **Covid**, claro, que no sea la vacuna **cubana**, en la que muy pocos confían, porque no todos pueden tener los cuidados que tiene el Jefe del Poder Ejecutivo. ¿Será?

## Sin medidas de seguridad

El fin se semana se registró un incidente que dejó ver que las **medidas** de seguridad que supuestamente se iban a implementar en los **canales de Xochimilco** fueron sólo promesas. Durante la pelea que se registró en las **trajineras** y que se hizo viral en redes sociales, se pudo observar que ninguno de los tripulantes llevaba **chaleco salvavidas**; esta una medida que resultaba obligatoria desde el **2020** según el reglamento "Indicaciones para un viaje seguro y placentero", publicado en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México. ¿Será?